

36.—(26841) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, transmettant les plans et l'estimé des travaux à être exécutés pour l'élargissement du tunnel de la rue Saint-Denis.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De référer au Département en Loi pour savoir si la Cité peut prendre possession du terrain requis, en déposant au Bureau du Protonotaire, le montant de l'évaluation municipale, plus 20% ou plus, ou s'il faut au préalable, exproprier ledit terrain.

37.—(26539) Soumis un rapport du Département en Loi, concernant la plainte faite par le Conseil des Métiers et du Travail, contre la "Cook Construction Co."

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De prier M. Cook ou son représentant officiel de rencontrer le Bureau, à 3 hrs demain après-midi, le 1er juin, et d'informer le Conseil des Métiers et du Travail, conformément au rapport du Département en Loi, et à la présente résolution du Bureau.

38.—M. le Commissaire Hébert donne avis de motion que demain il proposera d'accorder à M. Desmarès, le contrat pour les privilèges de l'Île Sainte-Hélène, au prix de \$3,000.

39.—Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: Que la séance soit ajournée à 2 hrs p.m., demain, le 1er juin 1915.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

36.—(26841) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, transmitting plans and estimate of works to be performed for the widening of the St. Denis street tunnel.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department, in order to know if the City has the right to take possession of the land required after depositing at the Prothonotary's Office an amount equal to the assessed value plus 20% or more, or if said land must be previously expropriated.

37.—(26539) Submitted a report from the Law Department, anent the complaint made by the Trades and Labor Council against the Cook Construction Co.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That Mr. Cook, or his official representative, be requested to meet the Board at 3 o'clock, to-morrow afternoon, the 1st June, and that the Trades and Labor Council be apprised of the time of the report of the Law Department and of the present resolution of the Board.

38.—Commissioner Hébert gave a notice of motion that to-morrow he will move that Mr. Desmarès be awarded the contract for the St. Helen's Island privileges for the sum of \$3,000.

39.—On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the meeting be adjourned until 2 o'clock, to-morrow, the 1st June 1915.

L. N. SENECAI,
Secretary.